

Repulsa por el crimen machista ocurrido en Calp - Mediterráneo - 24/07/2019



REPULSA POR EL CRIMEN MACHISTA OCURRIDO EN CALP

► Representantes políticos y sociales protagonizaron ayer diversas concentraciones en Castellón en señal de repulsa por la última víctima de la violencia machista ocurrida en Calp. Así, las manifestaciones de duelo se sucedieron en puntos como la Diputación, el ayuntamiento, la Universitat Jaume I (foto) y hospitales como el Provincial. Con esta son ya 1.009 las asesinadas desde que en el 2003 se contabilizan.